



*Was Sie erwartet!*

## EINDRÜCKE VOM BESUCH DES KULTUSMINISTERS

Der Kultusminister, Herr  
Piwarz, besuchte unsere Schule.

## M.I.T.-PRAKTIKUM

Die M.I.T.Schüler der  
Klassenstufe 7 erleben ein  
Praktikum der besonderen Art.

## UNSER FREMSPRACHEN- ASSISTENT

... bleibt noch ein weiteres Jahr.

# EINDRÜCKE VOM BESUCH DES KULTUSMINISTERS

*von Antje Ambos*

Seit zwei Jahren gibt es nun das Wahlfach  
"Feuerwehrausbildung" an unserer Schule.

Dies ist einzigartig in Sachsen!

Minister Christian Piwarz übergab am Freitag, 10.06.2022,  
gemeinsam mit dem Bürgermeister der Stadt Dohna, Herrn  
Dr. Ralf Müller und dem Ausbilder und Ideengeber, Herrn  
Karsten Hose, von der Freiwilligen Feuerwehr Dohna  
(Ortswehr Borthen/ Röhrsdorf) die Urkunden für die  
bestandene Truppmannausbildung Teil 1.





Nach der Übergabe der Urkunden ging es mit den Pressevertretern zum "Fotoshooting" auf den Schulhof und in den Modulbau. Im Anschluss schaute sich Herr Piwarz bei einem Rundgang den fächerverbindenden Unterrichtstag, welchen wir jeden Freitag durchführen, an und war vom Engagement unserer Schulgemeinschaft begeistert.

Er erlebte in der Aula eine Szene aus dem, an Romeo und Julia angelehnten Theaterstück der Klasse 8, konnte der Experimentiergruppe im Chemiezimmer über die Schulter schauen und besuchte die Klasse 6 in der Turnhalle beim Baseball. Außerdem hörte er sich eine Schülerpräsentation rund um Baseball an.

Nur wenig Zeit blieb für einen Besuch bei der Klasse 5, die ganz aufgeregt waren, um von ihrem fächerübergreifendem Projekt zum Thema Griechenland zu berichten. Besonders spannend war das Mystery über das Leben der Kinder in Athen.







# UNSER FREMDSPRACHEN- ASSISTENT

## BLEIBT NOCH EIN SCHULJAHR IN DER SCHULGEMEINSCHAFT DER MARIE-CURIE- OBERSCHULE DOHNA

*von Katrin Ludwig*

Die Schulgemeinschaft der Oberschule Dohna freut sich, dass uns **Herr Matthias Hausman**, aus der Stadt Philadelphia in den USA, ein weiteres Schuljahr als Fremdsprachenassistent im Fach Englisch unterstützt. Wir freuen uns sehr, die gemeinsame Zusammenarbeit weiterführen zu können.

Herr Hausman bereichert den Englischunterricht und bietet auch kleine individuelle Kurse an, die den Schülerinnen und Schülern Freude an der englischen Sprache vermitteln.

Ein besonderes Dankeschön für seinen Einsatz beim Projekt **"Lernen durch Engagement"** zum fächerverbindenden Unterrichtstag der Klasse 7. Die Schüler der Grundschule erlebten eine ganz besondere Englischstunde.

Auch Herr Hausman freut sich sehr, auf ein weiteres Jahr an unserer Schule, um seine Erfahrungen zu vertiefen.



# VIDEO-CHALLENGE

Schuljahr 2021/22

## M.I.T.-Praktikum+

Als M.I.T. Schule arbeiten wir eng mit regionalen Firmen zusammen, um frühzeitig Interessen an informatorischen Inhalten zu wecken und berufsspezifische Kompetenzen zu entwickeln.

Ein **M.I.T.-Praktikum+** bei diesen Firmen soll in der Klasse 9 das Schülerbetriebspraktikum ergänzen. Damit sich die M.I.T. Schülerinnen und Schüler bewusst für eine Firma entscheiden können, fand nun eine Video-Challenge statt, in der Kreativität und Teamarbeit gefragt waren.

Rund um den Boys- und Girls Day besuchten die M.I.T. Schüler vier regionale Unternehmen und sammelten Informationen für ihre Präsentation. Die Videos sollen die Mitschüler aus M.I.T. über das Unternehmen informieren und gleichzeitig Interesse wecken, in der Klasse 9 das M.I.T.-Praktikum+ in diesem Unternehmen zu absolvieren.

Die Sieger stehen nun fest:

1. Platz Anna-Maria Lapschin, Theodor Hauth, Jamie Joel Schiekkel
2. Platz Luca Glöditzsch, Louis Schulz, Vincent Sobe
3. Platz Annelie Schumann, Isabella Schwab, Pauline Vohr

Wir möchten uns ganz herzlich bei SPS Schiekkel GmbH, Gebr. Biermann Haustechnik GmbH, Technische Dienste Heidenau GmbH und Wandelbots GmbH für die Unterstützung bedanken.





"Die Gebr. Biermann Haustechnik GmbH unterstützt das M.I.T. Profil der Marie-Curie OS Dohna:

- weil die technische Bildung junger Menschen durch praktische Beispiele aus dem Berufsleben/der Wirtschaft anschaulicher und verständlicher wird
- weil wir jungen Menschen unterschiedliche Berufsmöglichkeiten aufzeigen und für eine Karriere im Handwerk begeistern möchten
- weil wir den gesellschaftlichen Zusammenhalt in unserer Region fördern möchten"



"Wandelbots möchte als Positivbeispiel für gelebte Diversität und Chancenvielfalt stehen. Der gelebte Wandel steckt bereits im Namen und ist Teil unserer Identität. Mit der Beteiligung am Boys- und Girls Day möchten wir Schülerinnen und Schülern einen Einblick in die Vielfalt der Tätigkeiten eines jungen und international agierenden Technologie-Start-ups geben und gleichzeitig am Beispiel Wandelbots zeigen, dass veraltete Narrative über Geschlechterrollen innerhalb bestimmter Tätigkeitsfelder hoffentlich schon bald auch flächendeckend der Vergangenheit angehören."

